NUESTROS VALORES

Tradición y excelencia.

Actualización continua.

Liderazgo y vanguardia.

Promover la importancia del Laboratorio en el campo de la Salud.



BENEFICIOS DE SER SOCIO AQINCMNSZ.

Ser socio de la Asociación de Químicos de uno de los Institutos de mayor prestigio a nivel Nacional e Internacional.

Obtención de Constancia que te acredita como socio titular o afiliado

Acceder a los diferentes cursos de educación continua con aval académico

Acceder a costos preferenciales y promociones en las actividades y eventos organizados

Recibir información de cursos, congresos, talleres y demás actividades realizadas fuera de nuestra Institución

Gestión de pertenecer a la Federación Nacional de Colegios de la Química Clínica A.C.

Gestión en los procesos de certificación profesional



 Estimo que el Químico es un factor fundamental para el desarrollo de las actividades no solamente rutinarias que se efectúan al servicio de la atención médica, sino fundamentalmente porque en la investigación científica lo encuentro de capital importancia, no es posible que en un proyecto de investigación por simple que sea pueda prescindir de los servicios del cuerpo químico que son los que con sus manos realizan el trabajo. Puede haber ideas magnificas mas sino hay quien las realice en forma adecuada, sencilla y correcta no podrian desarrollarse bien; por eso creo que el Químico es parte fundamental de la actividad de nuestro Instituto, en donde las labores de investigación se elecutan con gran interés y en gran escala. Son indudablemente pilar escencial para la creación y desarrollo de las actividades de investigación y también para a la atención médica que se lleva a cabo en beneficio de nuestros enfermos.

Dr. Salvador Zubirán Anchondo



Las resienes de la ACONCMNSZ podrá vertas en las siguientes plataformas





Sesiones AQINDMNSZ 1er. y 3er. martes de cada mes (9:00 am) consulta el calendario en la página de la asociación)

SESIONES, CURSOS, SIMPOSIUMS, TALLERES, ETC

Asociación de Químicos del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán A C



Tradición y excelencia.

AQINCMNSZ...

Orgullosamente



iSe parte de nosotros!

INFORMES

SOCIO AQINCMNSZ

MENSAJE DE BIENVENIDA

NUESTRA MISIÓN

Contribuir y colaborar en el cuidado de la salud de nuestra sociedad, brindando servicios de calidad e integridad derivada de la alta competitividad y liderazgo de sus profesionales en el ámbito del Laboratorio.

NUESTRA VISIÓN

Ser una agrupación multidisciplinaria así una elevada competitividad académica dentro de las diferentes áreas del Laboratorio.





Federación Nacional de Colegios de la Química Clínica A.C. 'Integración, Superación y Servicio'

Desde su fundación, la Asociación de Químicos del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán ha trabajado en mantener y fortalecer la relación entre el personal de los distintos laboratorios de nuestro Instituto bajo el lema "tradición y

excelencia".

Por lo anterior, a todos nuestros colegas y socios, a nombre de la AOINCMNSZ, les damos una cordial bienvenida a nuestra página. Los invitamos a recorrerla y que estén al pendiente de nuestras sesiones y eventos académicos a lo largo del año. Esperemos sea de su agrado y cumpla sus expectativas.

MEMBRESIA

Descarga el formato de Inscripción en:

https://www.incmnsz.mx/AQINCMNSZ/html/soci o-membresia.html

Pago de cuota anual (\$1200)

-Pago directo (Tesorería de la mesa directiva vigente)

-Depósito a la cuenta bancaria a nombre de la Asociación de Químicos del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán.

> Banco: Banamex Cuenta: 5060641 Sucursal: 7011

Clabe interbancaria: 002180701150606416

Todos los pagos electrónicos y/o depósitos bancarios deberán enviarse al correo de la asociación incluyendo el nombre del interesado.

Profesionales externos a la Institución: Enviar como archivo PDF una carta a la Presidencia AQINCMNSZ solicitando su inscripción (formato libre).

> Mayores informes enviar correo a: aginnsz.sesiones@gmail.com



reconocida a nivel Nacional, fomentando entre sus asociados la participación activa en foros de discusión, actualización y debate, manteniendo

